
Les secrétaires efficaces,

voire super efficaces, c'est

important, essentiel, et ça ne

court pas les rues. Quand on

en trouve, on est heureux.

Comme je suis heureuse.

Alors que dire des secrétaires

super efficaces ET rarissimes

? Bises à vous que je connais

(même si ce n'est que par

'chat…) !

Florence 27 ans Toulouse
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